

Sèvres, le 29 juin 2020,

Chers judokas,

Le 22 juin avec la réouverture des gymnases et la reprise quasi généralisée des activités sportives, les sports de combat ont été laissés de côté.

Notre fédération, son président en tête, a fait part de son incompréhension : cf. les communiqués de presse que je vous ai fait suivre et cette <u>interview du 20 juin sur Europe</u>.

Depuis, avec le soutien du Ministre des Sports, la Fédération continue à intervenir auprès du Premier Ministre, pour « Préparer les différentes phases du déconfinement envisagées au 11 juillet pour notre sport et la reprise des compétitions à la rentrée. »

Jean-Luc Rougé ajoute « Notre ministre m'a en effet dit : « la reprise des sports de combat, moi j'y crois ».

Le 11 juillet sera, je l'espère, notre Hajime »

Cela confirme, ce que je disais hier au pique-nique, soyons optimistes pour la rentrée.

Veuillez agréer mes salutations sportives les meilleures.

Le Président, Christophe CHABOUD